

# Fenêtres de l'Avent dans la Vieille Ville



Afin d'animer cette période de fêtes, l'association Vieille Ville Montreux renoue avec la tradition des fenêtres de l'Avent.

Une nouvelle fenêtre à découvrir chaque jour dès le 1er décembre et jusqu'à la veille de Noël. Les fenêtres seront illuminées dès 17h30.

Si la tradition voudrait que les participants accueillent les visiteurs le jour J en partageant un petit verre, une poignée de main, une bise, cette année, les restrictions sanitaires nous obligent à nous adapter à la situation et nous contenter d'admirer ces oeuvres à bonne distance et sans regroupement.

Merci à tous les participants et surtout les commerçants en grand nombre cette année de mettre un peu de magie de Noël dans la Vieille Ville.